

16-11-82

BERGARA

En la galería Arteta de Bilbao Exposición del pintor Abdón Juaristi

Bergara. (DV, por Larrea.) — Tras las últimas exposiciones realizadas en México, Madrid y EE.UU., el pintor bergarés Juaristi expone sus cuadros en la galería Arteta de Bilbao.

La exposición será inaugurada hoy, martes, y permanecerá abierta hasta el próximo día 27, pudiendo ser visitada por la mañana de once y media a dos y por la tarde de seis a nueve y media. Desde estas líneas deseamos un nuevo éxito al amigo Abdón.

FUTBOL. — Supo aprovechar el Bergara su salida a Lemona, imponiéndose por un gol a cero al equipo local. Con una férrea defensa y aprovechando las oportunidades, pudo el equipo de Juanjo, llegar con ese gol de ventaja al final del encuentro.

Una victoria que le viene muy bien para saldar el negativo que arrastraba en la jornada anterior, y quedar ahora en el puesto décimo de la tabla con once puntos y un positivo.

El próximo domingo, recibe en Agorrosín al Basconia, tercero en la tabla. Un partido de los que dada la talla del contrario, el equipo mahonero se vaciará una vez más y podrá de esta forma ofrecer una magnífica victoria a su afición.

FESTIVAL ROCK CON MIKEL HERZOG. — El próximo viernes, en el frontón municipal, tendrá lugar un gran festival de música rock con Mikel Herzog, cantante bergarés que ha formado parte de los grupos «Udaberri» y «Nékez» y que ahora se presenta en solitario, acompañado de su grupo.

RESERVA DE LOCALIDADES PARA EL CONCIERTO DEL ORFEON BERGARES. — La junta directiva del Orfeón Bergarés nos comunica que ya puede realizarse la reserva de localidades para el próximo concierto, tanto para socios como para orfeonistas, llamando al teléfono 762039 en horario de once a una del mediodía, y de seis a ocho de la tarde.

La recogida de estas localidades se hará los días 26 y 27, de siete a nueve de la noche en el local contiguo a la Caja de Aho-

ros Provincial, en la plaza San Pedro.

Recordamos que en la presente edición, el Orfeón Bergarés interpretará «El Mesías» de Haendel, acompañado por la Orquesta de Euskadi y bajo la dirección del maestro Jordá.

QUINTOS DEL 65. — Se comunica a todos los quintos del reemplazo del 65 (nacidos el año 44), que el próximo día 27, celebrarán su día anual de hermandad, con una serie de actos.

Los interesados en participar en los mismos deberán dar sus nombres antes del día 20, en los siguientes establecimientos: Peluquería de caballeros Sánchez, bar Zer Nai y bar La Parra.

REUNION EN LA SOCIEDAD OLLAGORRA. — La Comisión de Caza y Pesca Ollagorra, comunica que el próximo día 20, a las seis de la tarde, en los locales de la sociedad, sita en el paseo de Irizar, se celebrará una reunión para tratar el tema de sueltas y repoblación de caza.

Por este motivo, y dada la importancia del tema a tratar, ruega a todos los socios una máxima y puntual asistencia.

SERVICIO MILITAR. — (Comunicado del Ayuntamiento). Se pone en conocimiento de los mozos nacidos el año 1964 y que aún no se hayan alistado para el servicio militar, que a la mayor brevedad posible deberán presentarse en las oficinas de secretaría, provistos del D.N.I.

I CAMPEONATO CUENCA DEL DEBA DE ARRIJASOTZAILES Y AIZKOLARIS. — El próximo día 11 de diciembre, se va a celebrar en el frontón municipal de nuestra villa, el I Campeonato de Arrijasotzailles y Aizkolaris de la cuenca del Deba, en el que podrán tomar parte todos los aficionados que lo deseen.

Los interesados podrán inscribirse en el bar de los jubilados de Antzuola, teléfono 761611, antes del próximo día 28.

CARTELERA. — Cine Irala, a las 7,30 «Una razón para morir y una para vivir».

FARMACIA. — Efectúa el servicio de guardia la de Zabala, en la calle Barrenkale.